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IX REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN EL SALON DENOMINADO NUEVA ILUSION, UBICADO EN LA COMUNIDAD DE JOSE MARIA 
MORELOS DE CHALCHIHUITES ZACATECAS,  MISMO QUE EN LA REUNION XXVIII EXTRAORDINARIA 
DE CABILDO FUE DECLARADO RECINTO OFICIAL PARA LLEVAR A CABO LA IX REUNION ORDINARIA 
DE CABILDO, SIENDO LAS 17: 25 HORAS DEL DÍA 18 DE AGOSTO DE 2011, SE REUNIERON LOS 

INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 
41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. LECTURA DE ACTA ANTERIOR. 
4. INFORME DE DIRECTORES Y JEFES DE DEPARTAMENTO 
5. ASUNTOS GENERALES 
6. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 09 DE 12 
MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA (justificación) 

 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO: 
 

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF 

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  
MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD 

CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 

RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,   REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS. 

CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES  

FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 

PUNTO 3.- LECTURA DE ACTA ANTERIOR. 

EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA TOMA LA PALABRA PARA MANIFESTAR QUE EXISTE UN 
ACUERDO DE CABILDO EN EL CUAL SE ESPECIFICA QUE EL ACTA ANTERIOR SE ENVIARÍA CON UN 
MÍNIMO DE 72 HORAS PARA ANÁLISIS DE PARTE DEL H. AYUNTAMIENTO, A LO CUAL EL REGIDOR 
RAYMUNDO ROSALES EXPRESA ESTAR DE ACUERDO CON EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA, 
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ANTE ESTO, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD NO DAR LECTURA AL ACTA ANTERIOR DEBIDO A QUE 
NO FUE ENVIADA CON ANTICIPACIÓN A LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 
PUNTO 4.- INFORMES DE DIRECTORES  
INFORME DE DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL DE LOS MESES JUNIO Y JULIO DE 2011 
ING. PEDRO MIRANDA MORALES 

 

SEGÚN SE EMANA DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO DEL ESTADO DE ZACATECAS, Y 
PROCEDENTE DE LAS FACULTADES ORDENADAS A LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO Y 
SOCIAL EL GRUPO DE FUNCIONARIOS ASIGNADO SE HA DADO A LA LABOR DE GESTIONAR Y 
APLICAR RECURSOS, MEDIANTE LA EJECUCIÓN DE PROGRAMAS QUE INTENTEN Y LOGREN 
CUBRIR LAS NECESIDADES PRIORITARIAS DE LA POBLACIÓN Y ASÍ, ENTREGAR EL PRESENTE 
INFORME AL H. AYUNTAMIENTO Y A LAS DEPENDENCIAS CORRESPONDIENTES, PARA SU 
REVISIÓN, AUTORIZACIÓN, GESTIÓN Y OTORGAMIENTO DE RECURSOS CON EL PROPÓSITO DE 
ALCANZAR LAS METAS PROPUESTAS Y CON ELLO, OFRECER A LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO 
UN SATISFACTORIO SERVICIO. 

COORDINACIÓN DE PROGRAMAS PARA MEJORAMIENTO DE VIVIENDA Y ENLACE CON COPROVI 

 

MEJORAMIENTO DE VIVIENDA: 

DURANTE LOS MESES QUE SE INFORMAN SE HA ESTADO DANDO CONTINUIDAD AL 
PROGRAMA DE VIVIENDA, YA QUE ÚNICAMENTE ESTAMOS ESPERANDO RESPUESTA DE SEDESOL. 

EL INGENIERO TOMAS RODRÍGUEZ MARTÍNEZ NOS INFORMÓ QUE EN CUANTO RECIBA UNA 
RESPUESTA FAVORABLE A LA SOLICITUD PRESENTADA POR ESTE MUNICIPIO PARA LA 
APLICACIÓN DEL PROGRAMA DE AMPLIACIÓN DE VIVIENDA DENTRO DE LOS PROGRAMAS “TU 
CASA” Y “VIVIENDA RURAL” QUE SE ENCUENTRA EN PROCESO DE AUTORIZACIÓN DE FONHAPO, 
NOS LA DARÁ CONOCER YA QUE LA PAPELERÍA SE ENCUENTRA AL 100% Y LO ÚNICO QUE FALTA 
ES QUE GOBIERNO FEDERAL VALIDE DICHA SOLICITUD.  

MARIANA TRINITARIA: 

REFERENTE Y TOCANDO OTRO PUNTO, EN EL MES DE JUNIO SE GESTIONÓ ANTE UNA 
CONGREGACIÓN EN EL ESTADO DE ZACATECAS  QUE POR NOMBRE LLEVA  MARIANA TRINITARIA, 
DONDE SE LOGRÓ UNA RESPUESTA FAVORABLE YA QUE EN ESTE MES SE DIO CONOCER 
PÚBLICAMENTE DICHO PROGRAMA PARA  COMBATIR LA POBREZA  

EN ESTE MISMO MES SE LEVANTARON APLICACIONES DE LA CABECERA MUNICIPAL ASÍ 
COMO DE LAS COMUNIDADES Y TUVIMOS RESPUESTA FAVORABLE PUES DICHO PROGRAMA 
CONSISTE EN LO SIGUIENTE: 
*CEMENTO MONTERREY  CON COSTO DE $79.00 EL BULTO. 
*MORTERO CON COSTO DE $56.00 EL BULTO. 
*DESPENSA TRINITARIA CON COSTO DE $139.00.  

LAS COMPRAS DE DICHOS PRODUCTOS SE HACEN POR ADELANTADO CON UNA FECHA DE 
ENTREGA DE 15 A 22 DÍAS DESPUÉS DE PEDIDO, POR LO QUE EN ESTE PRIMER PEDIDO SE 
OBTUVO UNA COMPRA DE: 
1340 DESPENSAS,  1996 BULTOS DE CEMENTO Y  641 BULTOS DE MORTERO,  LOS CUALES YA 
FUERON ENTREGADOS A LOS  SOLICITANTES DE LA CABECERA Y DIVERSAS COMUNIDADES.  

 
POR LO ANTERIORMENTE EXPUESTO, SEGUIREMOS TRABAJANDO Y APOYANDO CON LOS 

DIFERENTES RECURSOS QUE SE AUTORICEN AL MUNICIPIO, PARA TRATAR DE CUBRIR LA GRAN 
DEMANDA QUE RECIBE ESTA ADMINISTRACIÓN, POR LO QUE TAMBIÉN SE GESTIONARÁ MÁS 
COMPRA TANTO DE ESTOS MATERIALES COMO TAMBIÉN DE TINACO ROTOPLAS DE 1100 LITROS 
DE CAPACIDAD QUE SE PONDRÁ A UN PRECIO PARA EL BENEFICIARIO DE $980 PESOS. 
 

COORDINACIÓN Y ENLACE DE OPORTUNIDADES, 70 Y MAS Y GESTION PARA SEGURO POPULAR 

 

EN LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN 2010-2013 DIRIGIDA POR EL C. ALFONSO ESTRADA 

HERNÁNDEZ, SE HA SEGUIDO DANDO CONTINUIDAD A LOS PROGRAMAS DE GOBIERNO FEDERAL 
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OPERADO  POR EL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL, LOS PROGRAMAS DE 

70 Y MAS Y OPORTUNIDADES. 

  

           EN EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES SE HAN ESTADO RECIBIENDO LOS AVISOS DE 

ASISTENCIA PARA QUE POR MEDIO DE DICHOS AVISOS LES LLEGUE EL APOYO DE BECAS A LOS 

ALUMNOS, ESTE APOYO DE BECA ES PARA QUE OBTENGAN MATERIAL DIDÁCTICO Y UNIFORMES, 

EL APOYO ES PARA ALUMNOS DE PRIMARIA, SECUNDARIA Y PREPARATORIA, EMPEZANDO DESDE 

TERCERO DE PRIMARIA Y NO SE NECESITA TENER UN PROMEDIO MÍNIMO DE CALIFICACIÓN PARA 

OBTENER DICHA BECA. 

  

             EL DÍA 02 DE JUNIO DEL PRESENTE AÑO SE LES HIZO LA ENTREGA DE APOYO A TODAS LAS 

PERSONAS BENEFICIADAS AL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES EN EL SALÓN IMPERIAL Y EL DÍA 10 

DE JUNIO SE LES ENTREGO A LAS TITULARES DEL PROGRAMA ANTES MENCIONADO UNA TARJETA 

CON CHIP, ESTO PARA TENER UN MEJOR CONTROL CON LAS FAMILIAS BENEFICIADAS. 

           

            EL DÍA 13 DE JULIO DEL AÑO EN CURSO SE LES DIO LA CAPACITACIÓN A LAS VOCALES DEL 

PROGRAMA DE OPORTUNIDADES, ESTO CON EL FIN DE DARLES LA INFORMACIÓN NECESARIA 

PARA QUE ELLAS A SU VEZ SE LO COMUNICARAN A LAS TITULARES DE DICHO PROGRAMA, ESTA 

REUNIÓN SE LLEVÓ A CABO EN EL SALÓN MARÍA ELENA.    

  

          EL DÍA 23 DE JUNIO DEL AÑO EN CURSO EL ENLACE MUNICIPAL DEL PROGRAMA 

OPORTUNIDADES VIAJO A LA CIUDAD DE FRESNILLO, ZAC., A UNA CAPACITACIÓN QUE FUE 

REALIZADA PARA EL MANEJO, CONTROL Y COORDINACIÓN DE DICHO PROGRAMA, ESTO CON EL 

FIN DE LLEVAR A CABO UNA MEJOR OPERACIÓN Y BRINDARLES LA INFORMACIÓN NECESARIA A 

TODAS LAS PERSONAS BENEFICIADAS CON EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES. 

 

             EL PROGRAMA DE 70 Y MÁS ESTÁ DIRIGIDO A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES QUE HAN 

CUMPLIDO 70 O MÁS AÑOS DE EDAD, RESIDENTES EN LOCALIDADES DE 1 HASTA 30,000 

HABITANTES DE ACUERDO AL CATÁLOGO 2005 PUBLICADO POR EL INEGI PARA EL ESTADO DE 

ZACATECAS,   OTORGÁNDOLES UN APOYO ECONÓMICO DE MANERA BIMESTRAL. 

 

PROGRAMAS FEDERALES: 

 AL EVALUAR TODAS Y CADA UNA DE LAS SOLICITUDES RECIBIDAS ANTE ESTA 

DEPENDENCIA MUNICIPAL, SE HAN REALIZADO LOS CORRESPONDIENTES EXPEDIENTES 

TÉCNICOS Y LA RESPECTIVA PROPUESTA DE INVERSIÓN DE LAS OBRAS PROGRAMADAS PARA SU 

ENVÍO Y AUTORIZACIÓN A LA SECRETARÍA DE PLANEACIÓN Y DESARROLLO REGIONAL EN LA CUAL 

SE INCLUYEN LAS SIGUIENTES OBRAS: 

 
    METAS 

BENE-
FICIA-
RIOS 

AVANCE 
% 

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO LOCALIDAD 
FISM 

UNIDAD 
DE 

MEDIDA 

CANTI-
DAD 

    

01 AGUA POTABLE   
 

        

CONSTRUCCION DE LINEA DE CONDUCCIÓN 
PARA POZO DE AGUA POTABLE 

  
 

        

LA MAGDALENA 73,017.00 SISTEMA 1 60   

REHABILITACION DE LA LINEA DE 
CONDUCCIÓN DE AGUA POTABLE 

  
 

        
JOSÉ MARÍA 
MORELOS 174,111.00 ML 1620 300   

APORTACION PARA LA AMPLIACION DE LA 
RED DE AGUA POTABLE EN COL. EJIDAL 
(PROGRAMA 3X1) 

  
 

        

  
 

        

CHALCHIHUITES 52,498.00 APORT. 1   100 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE 
EN CALLEJON DE BARRIO ALTAMIRA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 5,852.00 ML 66 20  100 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE 
EN CALLE NICOLÁS BRAVO 

  
 

        

CHALCHIHUITES 10,019.00 ML 117 50   

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE   
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EN CALLE OCAMPO CHALCHIHUITES 20,260.00 ML 290 15  80 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE 
EN FRACCIONAMIENTO CAPACHI 

  
 

        

CHALCHIHUITES 210,420.00 ML 1876 160  85 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE LOS ALAMOS 31,300.00 ML 470 40   

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE 
EN CALLE PRINCIPAL 

  
 

        
SAN A. DE 
GUADALUPE 4,982.00 ML 76 120  90 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE 
EN CALLE ESQUINA CON JARDIN DE NIÑOS 

  
 

        
SAN A. DE 
GUADALUPE 10,857.00 ML 176 150  90 

EQUIPAMIENTO PARA POZO DE AGUA 
POTABLE 

  
 

        

LA MAGDALENA 243,946.00 POZO 1 60   

CONSTRUCCIÓN DE ADEME PARA NORIA DE 
AGUA POTABLE 

  
 

        

LA PURISIMA 106,193.00 NORIA 1 90 50 

REHABILITACIÓN DE BOMBA PARA POZO DE 
AGUA POTABLE 

  
 

        

LA PURISIMA 52,200.00 POZO 1 150 100  

  
  

        

02 ALCANTARILLADO   
 

        
AMPLIACIÓN DE LA RED DE 
ALCANTARILLADO EN CALLEJON DE B. 
ALTAMIRA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 18,780.00 ML 66 15 100 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE 
ALCANTARILLADO EN CALLE PEÑITA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 40,700.00 ML 160 40 20 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE 
ALCANTARILLADO EN CALLE OCAMPO 

  
 

        

CHALCHIHUITES 29,310.00 ML 120 10 90 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE 
ALCANTARILLADO EN CALLE MENDOZA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 40,700.00 ML 175 10 90 
AMPLIACIÓN DE LA RED DE 
ALCANTARILLADO EN CALLEJON 2 DE 
BARRIO ALTAMIRA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 64,960.00 ML 297 20 20 
AMPLIACIÓN DE LA RED DE 
ALCANTARILLADO EN CALLE NICOLÁS 
BRAVO 

  
 

        

CHALCHIHUITES 23,935.00 ML 117 30 40 
AMPLIACIÓN DE LA RED DE 
ALCANTARILLADO EN CALLES OCAMPO Y 
ESCOBEDO 

  
 

        

CHALCHIHUITES 84,105.00 ML 381 20 90 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE 
ALCANTARILLADO EN CALLE PRINCIPAL 

  
 

        
SAN A. DE 
GUADALUPE 19,630.00 ML 76 120  90 

  
  

        

03 DRENAJE Y LETRINAS   
 

        

CONSTRUCCIÓN DE RED DE DRENAJE 
PLUVIAL EN CALLE PEÑITA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 456,980.00 OBRA 1 70   
CONSTRUCCIÓN DE RED DE DRENAJE 
PLUVIAL 

SOLEDAD DE 
PIEDRAS 214,120.00 OBRA 1 65   

04 URBANIZACIÓN MUNICIPAL   
 

        

APORTACION PARA LA PAVIMENTACIÓN DE 
CALLES, MEJORAMIENTO URBANO 
CONVENO CON SECOP PROGRAMA PESO X 
PESO  

  
 

        

  
 

        
COBERTURA 
MUNICIPAL 390,000.00 CONVENIO 1   100 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLE SIN NOMBRE FRACC. 
SOLIDARIDAD 

  
 

        

CHALCHIHUITES 114,580.00 M2 840 70 40  
PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLES G. FARIAS Y 
ESCOBEDO 

  
 

        

CHALCHIHUITES 208,857.00 M2 1591 50  20 
PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLE PRINCIPAL FRACC. 
SOLIDARIDAD 

  
 

        

CHALCHIHUITES 157,120.00 M2 1163 70  40 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLEJON B. ALTAMIRA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 95,060.00 M2 648 15   

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLE PALMA 

  
 

        

EL PUEBLITO 227,840.00 M2 1550 60 100 
PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLE PEÑITA (PROGRAMA 
PESO A PESO) 

  
 

        

CHALCHIHUITES 35,640.00 M2 972 80   
PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLE OCAMPO 
(PROGRAMA PESO A PESO) 

  
 

        

CHALCHIHUITES 34,100.00 M2 940 15   

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO   
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HIDRÁULICO EN CALLE HIDALGO 
(PROGRAMA PESO A PESO) 

JOSÉ MARÍA 
MORELOS 70,620.00 M2 2239 90   

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLE PRINCIPAL 
(PROGRAMA PESO A PESO) 

  
 

        
SAN A. DE 
GUADALUPE 49,390.00 M2 1522 120 100 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLE DE ACCESO 
(PROGRAMA PESO A PESO) 

  
 

        

SOLEDAD DEL SUR 23,540.00 M2 515 60 100  
PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN C. PRINCIPAL Y CENTRO 
(PROGRAMA PESO A PESO) 

  
 

        

GONZÁLEZ ORTEGA 44,440.00 M2 1256 50  100 
PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN C. ACCESO ESCUELA 
(PROGRAMA PESO A PESO) 

  
 

        

EL REFUGIO 51,480.00 M2 1526 30 100  

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO EN CALLE N. BRAVO 

  
 

        

CHALCHIHUITES 88,210.00 M2 666 10   

CONSTRUCCION DE PUENTE PEATONAL A 
BASE DE ESTRUCTURA METALICA 

  
 

        

GUALTERIO 212,480.00 OBRA 1 150  90 

APORTACION PARA LA TERMINACION DE 
SALON COMUNAL (PROGRAMA 3X1) 

  
 

        

HIDALGO DEL MANTO 17,675.00 APORT. 1  300 50 

CONTRUCCION DE MURO DE CONTENCIÓN 
EN CALLE PROL.PEÑITA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 149,355.00 OBRA 1 10 90 

  
  

        

05 ELECTRIFICACIÓN   
 

        
ELECTRIFICACIÓN DE POZO PARA AGUA 
POTABLE LA MAGDALENA 332,125.00 POZO 1 60   

  
  

    
 

  
07 INFRAEASTRUCTURA BÁSICA 

EDUCATIVA   
 

        

CONSTRUCCION DE BARDA PERIMETRAL EN 
JARDIN DE NIÑOS EL PIPILA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 20,080.00 OBRA 1 150   
APORTACIÓN AL PROGRAMA ESCUELAS DE 
CALIDAD (ESCUELA DE EDUCACIÓN 
ESPECIAL) 

  
 

        

CHALCHIHUITES 35,000.00 CONVENIO 1   100 
APORTACIÓN AL PROGRAMA ESCUELAS DE 
CALIDAD (ESCUELA SECUNDARIA TÉCNICA 
No. 13) 

  
 

        

CHALCHIHUITES 50,000.00 CONVENIO 1   90 

APORTACIÓN AL PROGRAMA ESCUELAS DE 
CALIDAD (ESCUELA TELESECUNDARIA 
QUETZALCOATL) 

  
 

        

  
 

        

PIEDRAS AZULES 30,000.00 CONVENIO 1   100 

  
  

        

08 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA   
 

        

ADQUISICION DE CEMENTO PARA EL 
MEJORAMIENTO DE VIVIENDA 

  
 

        
COBERTURA 
MUNICIPAL 144,900.00 VIVIENDA 126 504   

  
  

        

11 GASTOS INDIRECTOS   
 

        

SUPERVISION Y APOYO A EL RAMO 33 
FONDO III Y FONDO IV 

  
 

        

CHALCHIHUITES 67,964.00 ACCION 1   100 

PAGO DE COMBUSTIBLE Y VIATICOS CHALCHIHUITES 134,582.00 ACCION 1     

PAGO A PERSONAL POR TRABAJOS 
EXTRAORDINARIOS 

  
 

        

CHALCHIHUITES 24,000.00 INFORME 1     

  
  

        

12 DESARROLLO INSTITUCIONAL   
 

        

ASESORIA Y CAPACITACION POR PARTE DE 
LA DEPENDENCIA NORMATIVA 

  
 

        

CHALCHIHUITES 30,206.00 ACCION 1   100 

DESARROLLO INSTITUCIONAL CHALCHIHUITES 120,824.00         

  
  

        

              

  

 

CABE MENCIONAR QUE ALGUNAS OBRAS YA TIENEN CONSIDERADO UN AVANCE FISICO-

FINANCIERO, YA QUE SOLO FALTA ALGUNA DOCUMENTACIÓN DE INTEGRARSE A SU RESPECTIVO 

EXPEDIENTE TÉCNICO UNITARIO PARA SEA AUTORIZADA POR LA SEPLADER. 
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EN BASE A LO ANTES EXPUESTO Y A LAS FACULTADES CONFERIDAS A ESTA DIRECCIÓN, 

SE TIENE COMO OBJETIVO PRINCIPAL, DAR SEGUIMIENTO A LOS PROYECTOS PLANTEADOS E 

INFORMAR CON ELLO DE MANERA DETALLADA A ESE H. AYUNTAMIENTO, CON EL OBJETO DE QUE 

SE CONTINÚE CON LA GESTIÓN DE TODA CLASE DE RECURSOS PARA EL BENEFICIO DEL 

MUNICIPIO Y EL ALCANCE DE LAS METAS PROPUESTAS. 

 
 
 
 
INFORME DE TESORERIA MUNICIPAL 
LIC. FLOR ILEANA ROSALES ANDRADE 
 

 
 
 

INFORME DE CONTRALORIA MUNICIPAL 
PROFESOR MANUEL CASTAÑEDA PEREZ 
 

C. ALFONSO ESTRADA HERNANDEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL 
H. CABILDO 
  
ME PERMITO INFORMAR A USTEDES SOBRE LAS ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES REALIZADAS EN 
EL PERIODO COMPRENDIDO DEL MES DE JUNIO AL DÍA DE HOY. 
1.- DURANTE ESTE PERIODO SE LLEVARON A CABO VISITAS DE VERIFICACIÓN DE AVANCES Y 

TERMINACIÓN DE   PAVIMENTACIÓN EN CALLES DE LAS COMUNIDADES: 

-  EL REFUGIO. CON UNA INVERSIÓN TOTAL DE $ 300,623.00 PESOS 
-  LA AURORA. CON UNA INVERSIÓN TOTAL DE $ 204,762.00 PESOS 
-  JOSÉ MARÍA MORELOS. $ 281,570.00 PESOS 
-  SAN ANTONIO DE GPE.  CON UNA INVERSIÓN TOTAL DE $ 296,783.00 PESOS 
-  SOLEDAD DEL SUR. CON UNA INVERSIÓN TOTAL DE $ 106,626.00 PESOS 
 

OBRAS TERMINADAS AL 100%, LAS CUALES SE REALIZARON EN CONJUNTO CON LOS 
DEPARTAMENTOS DE OBRAS PÚBLICAS Y DESARROLLO SOCIAL, Y DICHO EGRESO ES 
COINCIDENTE EN EL ASPECTO: FÍSICO-FINANCIERO. 
2.- SE VISITAN LAS COMUNIDADES DE: 
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- SAN JOSÉ DE BUENAVISTA, PARA VERIFICAR EL AVANCE Y TERMINACIÓN DE DOMO EN EL JARDÍN 
DE NIÑOS, CON UNA INVERSIÓN TOTAL DE $ 126,368.00 
- DE GUALTERIO, SE PRESENTA  100%  DE LA CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE PEATONAL EN EL RIO 
POR LA PARTE TRASERA DEL BALNEARIO. CON UNA INVERSIÓN TOTAL DE $ 227,480.00 PESOS. 
- EN LA ESCUELA PRIMARIA LIC. BENITO JUÁREZ, SE PRESENTA OBRA TERMINADA AL 100% DE LA 
REHABILITACIÓN DE LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES, CON  UNA INVERSIÓN DE 123,071.00 PESOS 
3.- EN EL DEPARTAMENTO DE SE LLEVA A CABO LA REVISIÓN DEL ARQUEO DE CAJA DE 

TESORERÍA DEL PERIODO COMPRENDIDO: SEPTIEMBRE - DICIEMBRE 2010, REUNIENDO LA 
CANTIDAD DE $ 23,100.50 PESOS. POSTERIORMENTE SE CONTINUARÁ CON DICHA REVISIÓN. 
4.- TAMBIÉN ESTAMOS LLEVANDO A CABO LA REVISIÓN DE EGRESOS DE GASTO CORRIENTE, A 

PARTIR DEL MES DE DICIEMBRE DEL 2010, AL MES DE MAYO DEL 2011, NO ENCONTRANDO ALGUNA 
OBSERVACIÓN  QUE INFORMAR. SE CONTINUARÁ CON ESTA REVISIÓN. 
5.- SE DIALOGA CON LA TESORERA EN RELACIÓN AL PAGO DE RETROACTIVOS DE LOS 

TRABAJADORES QUE TUVIERON INCREMENTO SALARIAL, INCREMENTO DADO A PARTIR DEL MES 
DE ENERO DEL 2011, ESTANDO PENDIENTE EL PAGO DE RETROACTIVO DE 5 QUINCENAS Y SE 
ASUME EL COMPROMISO DE QUE EN UN CORTO PLAZO SE INICIARA CON EL PAGO DE 
RETROACTIVOS POR ETAPAS, DEBIDO A LA SITUACIÓN  FINANCIERA QUE ENFRENTA EL H. 
AYUNTAMIENTO. LA CANTIDAD DE RETROACTIVO SEMANAL ES DE $ 71,697.00 PESOS, LA CANTIDAD 
DE LOS TRABAJADORES DE QUINCENA ES DE $ 266,997.00 PESOS, ESTO NOS DA UNA CANTIDAD 
DE $ 338,694.00 PESOS. 
OBSERVACION: ESTA CANTIDAD ESTÁ PREVISTA EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2011, Y HAY 
INCONFORMIDAD EN LOS TRABAJADORES POR QUE AL DÍA DE HOY NO SE LES HA REMUNERADO. 
MI SUGERENCIA PARA LA TESORERA HA SIDO INICIAR EL PAGO, YA QUE SE ACERCA EL  PERIODO 
DE NAVIDAD Y DEBE ESTAR PREPARADA PARA EL PAGO DE AGUINALDOS. 
6.- SE LLEVA A CABO LA REVISIÓN DE NOMINAS DE PERSONAL AL MES DE JULIO Y EN MI OPINIÓN 

EL H. CABILDO DEBE HACER UN ANÁLISIS DE LA NÓMINA YA QUE EN SUELDOS  SE PAGAN LAS 
SIGUIENTES CANTIDADES: 
- PAGO DE QUINCENA X MES UN TOTAL DE: $ 661,980.00 PESOS 
- PAGO DE SEMANA X MES UN TOTAL DE: $ 605,062.00 PESOS 
ESTAS CANTIDADES NOS DAN UN EGRESO MENSUAL EN PAGO DE SALARIOS DE                     $ 1, 
267,042.00 PESOS. 
EN MI OPINIÓN, ESTE EGRESO EN GRAN PARTE CONTRIBUYE, ENTRE OTROS EGRESOS, A LA 
SITUACIÓN FINANCIERA ACTUAL POR LA QUE ATRAVIESA EL AYUNTAMIENTO. 
7.- SE DIALOGA CON  LOS INGENIEROS BENJAMÍN FLORES Y PEDRO MIRANDA, DIRECTORES DE 

OBRAS PÚBLICAS Y DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL, ACERCA DEL ESTADO FINANCIERO DEL 
FONDO QUE CADA UNO MANEJA Y QUE SON RECURSOS ENVIADOS POR LA FEDERACIÓN. 
- TESORERÍA ACTUALMENTE TIENE UN ADEUDO AL FONDO IV POR LA CANTIDAD DE                    $ 
235,000.00 PESOS. LA SUGERENCIA ES DEJAR DE UTILIZAR LOS RECURSOS DEL FONDO IV EN 
PAGO DE GASTO CORRIENTE, YA QUE ESTO DISMINUYE EL DESARROLLO DEL PLAN DE OBRA 
PÚBLICA MUNICIPAL. 
- A SU VEZ EL FONDO IV TIENE UN ADEUDO CON EL FONDO III POR LA CANTIDAD DE                 $ 
1,050.000.00 PESOS. 
- LA TESORERÍA PRESENTA UN ADEUDO DE $ 1, 629,341.20 PESOS AL FONDO III, SUMANDO LA 
CANTIDAD DE $ 235,000.00 PESOS QUE LE DEBE AL FONDO IV, NOS DA UNA CANTIDAD DE $ 
1,864,341.00 PESOS, AL DÍA DE HOY ESTA ES LA DEUDA QUE TIENE EL H. AYUNTAMIENTO CON EL 
FONDO FEDERAL ( MEJOR CONOCIDO COMO RAMO 33 ) 
OBSERVACION: ANTE ESTA SITUACIÓN, LA PREGUNTA ES QUÉ HARÁ EL CABILDO PARA DAR 
SOLUCIÓN A ESTE PROBLEMA? 
8.- SE RECIBEN FOLLETOS POR PARTE DE LA CONTRALORÍA INTERNA DEL ESTADO, CUYO  TEMA 

ES: “PARTICIPANDO Y VIGILANDO TUS APOYOS VAMOS CUIDANDO”, LOS CUALES SON REPARTIDOS 
A LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE CHALCHIHUITES. A TRAVÉS DE ESTOS FOLLETOS SE INVITA 
AL PÚBLICO EN GENERAL  A MANIFESTAR TODO TIPO DE QUEJAS, DENUNCIAS O SUGERENCIAS, 
LAS CUALES DEBERÁN ESTAR FUNDAMENTADAS CON LINEAMIENTOS LEGALES Y DEBIDAMENTE 
REQUISITADAS. COMO RESPONSABLE DEL ÓRGANO DE CONTROL INTERNO DEL H. 
AYUNTAMIENTO, ME PONGO A DISPOSICIÓN  Y SI ALGÚN CIUDADANO PRESENTA ALGUNA 
INCONFORMIDAD HACIA EL H. AYUNTAMIENTO LES SOLICITO HAGAN  OFICIAL SUS  
INCONFORMIDADES Y SOLICITAR A AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO SU INTERVENCIÓN, 
SIEMPRE Y CUANDO EXISTAN FUNDAMENTOS LEGALES PARA QUE ALGUNA OBRA SEA PUESTA EN 
PROCESO DE OBSERVACIÓN. 
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ENCARGADA DE PAGINA WEB 
Ing. Claudia Alicia Hernández Mejía. 

DESCRIPCIÓN DE LOS CAMBIOS Y CONTENIDOS QUE SE AGREGARON A AL SITIO  
WWW.CHALCHIHUITES.GOB.MX: 

SE TRABAJÓ CON LA PROGRAMACIÓN Y DISEÑO DEL PORTAL DE TRANSPARENCIA. ASÍ COMO 
TAMBIÉN, SE ESTUVO RECIBIENDO Y CLASIFICANDO LA INFORMACIÓN DE LOS DIFERENTES 
DEPARTAMENTOS PARA SUBIRLA AL PORTAL. 

SE PUBLICARON NUEVOS APARTADOS COMO SON LOS SIGUIENTES: 

 EL MAPA DE CÓMO LLEGAR AL MUNICIPIO. 
 LOS INTEGRANTES DE CABILDO Y EL DIRECTORIO. 
 LOS DIFERENTES TRÁMITES QUE SE REALIZAN EN CADA UNO DE LOS 

DEPARTAMENTOS. 
 EL APARTADO DE CONTACTO. 
 LA GACETA MUNICIPAL NÚMERO 3. 
 EL ESCUDO DEL MUNICIPIO. 
 SE DISEÑÓ  LA FELICITACIÓN PARA LOS ALUMNOS QUE EGRESARON EN ESTE CICLO 

ESCOLAR Y UN APARTADO DE CLUB CHALCHIHUITES. 
 SE PUBLICÓ UNA GALERÍA GENERAL.  

 

SE ACTUALIZARON LOS SIGUIENTES DATOS: 

EL DISEÑO DE PRESENTACIÓN GENERAL DE LA PÁGINA. 
 
EL APARTADO DE NOTICIAS MÁS IMPORTANTES SOBRE LA PRESENTACIÓN DEL LIBRO  A 100 AÑOS 
DEL DESCUBRIMIENTO DE  “ALTA VISTA” Y PROTECCIÓN CIVIL CON EL PROGRAMA DE  ESCUELAS 
SEGURAS Y PRIMEROS AUXILIOS. 
 
LA GALERÍA PRINCIPAL CON FOTOGRAFÍAS DEL PROGRAMA “ORGULLO MUNICIPAL”. 
 
LAS NOTICIAS MÁS IMPORTANTES SOBRE EL INCENDIO EN “LAS MARINAS” Y LA INAUGURACIÓN DE 
CARRETERA A LA CASETA FORESTAL. 
 
LOS COSTOS EN TRÁMITES DE REGISTRO CIVIL. 
 
LAS NOTICIAS MÁS IMPORTANTES, POR LA INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN “VOCES DE 
LIBERTAD”. 
 

EL 24 DE JUNIO, SE RECIBIÓ LA PRIMERA CONSULTA POR CORREO ELECTRÓNICO SOLICITANDO 
DATOS DEL DEPARTAMENTO DE REGISTRO CIVIL, A LA CUAL SE LE DIO SEGUIMIENTO Y 
CONTESTACIÓN. ASÍ MISMO SE REALIZÓ UN DOCUMENTO EN EL CUAL SE DETALLA EL REGISTRO 
DE CADA UNA DE LAS CONSULTAS QUE SE VALLAN ATENDIENDO POR ESTE MEDIO ELECTRÓNICO. 

EN TOTAL SE HAN RECIBIDO 5 CONSULTAS DE LAS CUALES A 3 SE LES HA DADO RESPUESTA Y 2 
SE HAN ANULADO, DEBIDO A QUE SON DE AUTOR ANÓNIMO (SIN NINGÚN CORREO VALIDO).  

 
 
ENCARGADA DE BIBLIOTECAS DEL MUNICIPIO 
LIC. CONSUELO REVELES VIDALES 
INFORME CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE: ABRIL, MAYO, JUNIO Y JULIO DEL 2011 

ME PERMITO POR MEDIO DEL PRESENTE DAR A CONOCER ANTE EL HONORABLE CABILDO LA 
SIGUIENTE INFORMACION DE ACTIVIDADES 

HONORABLE CABILDO 

C. ALFONSO ESTRADA HERNANDEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL, 

http://www.chalchihuites.gob.mx/
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C. CARLOS CUEVAS RODRIGUEZ, 
SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL 
C. DANIEL ARTURO ESPARZA LOPEZ 
SINDICO MUNICIPAL, 
CC. REGIDORES PRESENTES 
 
ABRIL     
USUARIOS ATENDIDOS    

GUALTERIO                                                   97  
JOSE MA. MORELOS                                  122 
HGO. DEL MANTO                                        49  
CHALCHIHUITES                                         251 
  
TOTAL  DE USUARIO   ATENDIDO            519  
 
 
LIBROS CONSULTADOS 

GUALTERIO                                                   101 
JOSE MA. MORELOS                                      95 
HIDALGO DEL MANTO                                   68 
CHALCHIHUITES                                           369 
  
 TOTAL DE LIBROS CONSULTADOS          633 

 
 
MODULO SERV. DIGITAL   

 
CHALCHIHUITES    USUARIO ATENDIDO   304 

 
 
MAYO 

 

REALICE VISITAS A LAS  BIBLIOTECAS, TANTO PARA SABER DE SUS ACTIVIDADES COMO HACER 
ENTREGA DE  OFICIOS,  INFORMANDO DE REUNIÓN DE TRABAJO  PROGRAMADA  PARA EL DÍA 19. 
 
 
SE ATENDIÓ SOLICITUD DE INFORMACIÓN DE LA ING. CLAUDIA ALICIA MEJÍA HERNÁNDEZ 
ENCARGADA DE LA PÁGINA DE INTERNET ENVIÁNDOLE INFORMACIÓN  DE LA  OCUPACIÓN  Y 
ACTIVIDADES QUE DESARROLLAN  CADA UNA DE LAS PERSONAS QUE LABORAN EN LA 
BIBLIOTECAS TANTO RURALES COMO   MUNICIPAL. 
 
19 DE MAYO  SE LLEVÓ A CABO EN EL EDIFICIO DE BIBLIOTECA MUNICIPAL,  MINI TALLER CON EL 
TEMA DE PERIÓDICO MURAL ASÍ COMO    DE  TÉCNICAS  PARA LLEVAR A CABO ACTIVIDADES Y 
MANUALIDADES  EN TALLERES DICHO TALLER FUE  IMPARTIDO POR LA SEÑORA LUZ MARÍA 
LUÉVANOS ENCARGADA DE LA BIBLIOTECA JOSÉ MA. MORELOS,  CONTANDO CON LA PRESENCIA 
DEL C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ, EN REPRESENTACIÓN DEL C. ALFONSO ESTRADA 
HERNÁNDEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, PARA DAR INICIO A DICHO TALLER,    SE CONTÓ CON LA 
PARTICIPACIÓN DE LAS ENCARGADAS DE LAS BIBLIOTECAS, MIGUEL HIDALGO, SEÑORA MARÍA 
ISABEL MEZA HERNÁNDEZ,  GUALTERIO LA SEÑORA MARTA AIDE AVILA NÚÑEZ,  Y LAS SEÑORAS  
BIBLIOTECARIAS DE CABECERA MUNICIPAL  SEÑORA ALICIA RODARTE GARCÍA Y SEÑORA OLGA 
ESCAMILLA MEZA,  IMPARTIDO EN  UN HORARIO DE 12:00 PM A 6:00 PM. 
 
 
 LA BIBLIOTECA “MANUEL MIER MEZA, DE GUALTERIO LLEVO A CABO UNA VERBENA CULTURAL, 
CON EL TEMA ACERCAMIENTO A LA POESÍA. 
 
 
RESULTADOS  ESTADÍSTICOS 

USUARIO ATENDIDO                          763 
LIBROS CONSULTADOS                   1161 
ATENCIÓN EN MODULO DIGITAL      271 
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JUNIO 

EL DÍA 6 SE VISITÓ LA BIBLIOTECA DE GUALTERIO,  Y RECIBÍ UNA DOTACIÓN DE LIBROS PARA 
COMPARTIR CON LAS DEMÁS BIBLIOTECAS, YA QUE ES UN EJEMPLAR QUE NO TENÍAN. Y QUE EN 
FECHAS POSTERIORES SE HIZO LA ENTREGA  CORRESPONDIENTE A CADA UNA DE LAS 
BIBLIOTECAS. ASÍ MISMO SE ENTREGÓ FOTOCOPIAS DEL MANUAL PARA LOS TALLERES DE 
VACACIONES. PROPORCIONADO POR LA COORDINACIÓN ESTATAL. 
 
EN ESTE MES SE HAN ENVIADO OFICIOS TANTO A  OBRAS PÚBLICAS, COMO A TESORERÍA, ASÍ 
COMO A DIF, SOLICITANDO APOYOS DIVERSOS. 
 
DIA 16 SE REALIZÓ UNA REUNIÓN CON LA PARTICIPACIÓN DEL C. OFICIAL MAYOR, EN EL EDIFICIO 
DE LA BIBLIOTECA EN CABECERA MUNICIPAL, PARA TRATAR ASUNTOS  DIVERSOS, MISMOS QUE 
SE DISCUTIERON LLEGANDO  A ACUERDOS, PARA QUE ESTO LLEVE A UN AMBIENTE DE TRABAJO 
FAVORABLE Y DE BUENOS RESULTADOS. 
 
SE REALIZÓ EL DÍA 17 VERBENA CULTURAL, TEMA DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE. EN LA 
BIBLIOTECA DE GUALTERIO.   
 
Y  EL DIA 24 SE REALIZÓ VERBENA CULTURAL, TEMA RECICLAJE MEDIO AMBIENTE.  EN LA MISMA 
BIBLIOTECA. 
 
ESTADISTICAS 

USUARIO ATENDIDO                                                                       1078 
LIBROS CONSULTADOS                                                                 1727 
SERV. DE PRESTAMO A DOMICILIO                                               184 
ACTIVIDADES DE FOMENTO A LICTURA                                        481 
MODULO DESERV. DIGITAL (USUARIO ATENDIDO)                      241           
 
JULIO 

PARTIR DEL 11 Y HASTA EL 29 SE LLEVARON A CABO LOS TALLERES DE “MIS VACACIONES EN LA 
BIBLIOTECA”,  SE REALIZARON EN LAS CUATRO BIBLIOTECAS DEL MUNICIPIO,  TODO ESTO 
ENCAMINADO   AL FOMENTO DE LA LECTURA,  DONDE SE VIO LA  DINÁMICA,  EL ENTUSIASMO LA 
CREATIVIDAD ,  LAS ACTIVIDADES, TANTO DE LECTURA, ANIMACIÓN, ESCRITURA,  JUEGOS, 
CANCIONES, DIBUJOS,  DIRIGIDAS Y ENCAMINADAS   A NIÑOS , JÓVENES Y  SEÑORAS. 
 
LLEVÉ A CABO VISITAS A CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS,  PARA PRESENCIAR EL TRABAJO QUE 
CADA UNA DE ELLAS REALIZARON EN SU PROPIA BIBLIOTECA, CON LOS TALLERES QUE SE 
IMPARTIERON, Y EN ALGUNOS DE MANERA PERSONAL ME TOCO PARTICIPAR. 
 
 EL DÍA 29 DENTRO DEL MARCO DE FOMENTO A LA LECTURA SE LLEVÓ A CABO UNA VERBENA 
CULTURAL, EN CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS DANDO ASÍ POR  TERMINADOS LOS TALLERES, 
CON EL TEMA CUIDANDO EL PLANETA.  Y HACIENDO ENTREGA DE CONSTANCIAS POR LA 
ASISTENCIA Y PARTICIPACIÓN A CADA UNO DE LOS QUE  PARTICIPARON EN  LOS TALLERES. 
 
 
RESULTADOS OBTENIDOS 

USUARIOS ATENDIDOS    
BIBLIOTECA  CHALCHIHUITES,                                                    421 
BIBLIOTECA  JOSE MA. MORELOS,                                             328 
BIBLIOTECA GUALTERIO,                                                             254 
BIBLIOTECA HIDALGO DEL MANTO,                                            185 
 
TOTAL DE USUARIO                                                                   1188 
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INFORME DE SIAPASCH 
MARIO DE JESUS RIVERA 
 

INFORME DEL MES DE JUNIO, JULIO Y AGOSTO. 

 EN  CONJUNTO EL ORGANISMO, OBRAS PÚBLICAS  Y CONTRALORÍA,  SE VERIFICARON LAS 

TOMAS DOMICILIARIAS DE AGUA POTABLE EN LA AMPLIACIÓN DE RED NUEVA EN SAN 

ANTONIO DE GUADALUPE. 

 
 SE REPARARON UN PROMEDIO DE 18 FUGAS EN DIFERENTES CALLES DE LA CABECERA 

MUNICIPAL. 

 
 EN LOS PRIMEROS 15 DÍAS DEL MES  JULIO A LA FECHA NO TENEMOS REPORTES POR 

ESCRITO  EN LA OFICINA Y SOLO ALGUNOS DE MANERA VERBAL. TENIENDO UNA BAJA DE 

REPORTES CONSIDERABLE. 

 
 SE COMENZÓ A ACTUALIZAR EL PADRÓN DE USUARIOS EN EL SISTEMA DE FACTURACIÓN. 

 
 SE VERIFICO Y ANALIZO LA PROPUESTA DE HACER USO DE LA TUBERÍA NUEVA EN UN 

SECTOR DEL BARRIO DE JALISCO, EN DONDE SE TUVO UN ACERCAMIENTO CON EL EX 

DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS DE LA ADMINISTRACIÓN PASADA, Y ÉL EN LA MAYOR 

DISPONIBILIDAD, COMENTO QUE LA TUBERÍA ESTÁ EN ÓPTIMAS CONDICIONES PARA 

HACER USO DE ELLA, EN BASE A ESTO SE CONSIDERÓ QUE ES UNA ACCIÓN QUE TIENE 

MUCHAS POSIBILIDADES DE TENER UN MEJOR ABASTECIMIENTO DE AGUA PARA ESTE 

SECTOR, QUE COMPRENDEN LAS CALLES: ARISTA, INDEPENDENCIA, GARCÍA DE LA 

CADENA, MATAMOROS, GÓMEZ FARÍAS, ESCOBEDO, HACIENDO UN PRESUPUESTO 

APROXIMADO PARA EL CAMBIO DE TUBERÍA DE $250,000.00 PESOS M.N., PARA UN 

PROMEDIO DE 240 TOMAS DOMICILIARIAS.   

 
INFORME DE CATASTRO MUNICIPAL DE LOS MESES DE MAYO, JUNIO Y JULIO 
JOSE LUIS GALLEGOS CASTAÑON  
 

ESTE DEPARTAMENTO INFORMA QUE ESTOS DOS MESES SE HA TRABAJADO CON LA  
DIGITALIZACIÓN DEL PLANO SOLICITADO POR LA JUNTA ESTATAL DE MONUMENTOS,  
COORDINANDO LOS TRABAJOS   CON EL SR. JOSÉ SEGURA,  A QUIEN  SE LE HA ENTREGADO 
ANTECEDENTES HISTÓRICOS Y UN LISTADO DE LOS INMUEBLES , TENIENDO LA PARTICIPACIÓN 
DEL CRONISTA MARIO LAZALDE LÓPEZ, TAMBIÉN SE LE PROPORCIONÓ EL PLANO LOTIFICADO 
DIGITALIZADO CON UN AVANCE DEL 50%,  POSTERIORMENTE SE LE ENTREGÓ UN ÁLBUM 
FOTOGRÁFICO DE LOS DIFERENTES MONUMENTOS QUE SE TIENEN EN LA CABECERA COMO SON 
LOS TEMPLOS, LAS CASA DE LAS FAMILIA REVELES ENTRE OTRAS Y EL PLANO LOTIFICADO 
DIGITALIZADO EN UN 100% AL QUE CORRESPONDE EL ÁREA DEL POLÍGONO A CONSIDERAR COMO 
PROTECCIÓN POR LA JUNTA DE MONUMENTOS, EL CUAL SE PROPONE SEGUIR ACTUALIZANDO.  
POR LO QUE SE CONTINUARA CON LA ACTUALIZACIÓN DE MANZANAS PARA OBTENER LA 
INFORMACIÓN ACTUALIZADA DE LOS PROPIETARIOS DE LOS PREDIOS EN LA CABECERA 
MUNICIPAL.      

HEMOS TENIDO RESPUESTA FAVORABLE DE LAS PERSONAS MOROSAS REZAGADAS Y SEGUIMOS 
LLEVANDO INVITACIONES DE PAGO. 

TAMBIÉN INFORMO Y PROPONGO QUE SE TIENE QUE FIRMAR EL ACUERDO CON GOBIERNO DEL 
ESTADO EN LA SECRETARÍA DE FINANZAS PARA ACTUALIZAR EL SISTEMA DE PAGO YA QUE EL 
CUAL ES MÁS MODERNO Y ACTUALIZADO POR LO QUE SE REQUIERE LA INSTALACIÓN A INTERNET, 
PARA TRABAJAR CON UN SOFTWARE QUE CUENTA CON VARIOS PROGRAMAS COMO EL DE 
AVALÚO EN  DONDE SE COBRARÁ POR ZONA Y POR TIPO DE CONSTRUCCIÓN, ADEMÁS DE UN 
PROGRAMA PARA REALIZAR UN CROQUIS DE LA CABECERA MUNICIPAL. 

  EL FIN ES MODERNIZAR Y DIGITALIZAR TODO EL ARCHIVO DE ESTE DEPARTAMENTO Y HACERLO 
MÁS FUNCIONAL. 
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SOBRE INGRESOS DE PREDIAL  EN EL MES DE MAYO SE RECAUDÓ: 
RUSTICO  $22, 051.84 
URBANO $ 16,242.03  
TRASLADOS DE DOMINIO SE RECAUDÓ $ 3, 810.81 
EN EL MES DE JUNIO SE RECAUDÓ:  
RUSTICO  $ 25, 202.41 
URBANO 15,176.32  
TRASLADOS DE DOMINIO SE RECAUDÓ $ 8,958.58 
 
EN EL MES DE JULIO SE RECAUDÓ: 
RUSTICO $ 982.25    
URBANO $ 3,268.38 
TRASLADOS DE DOMINIO SE RECAUDÓ $ 4,098.91 
 
PUNTO 6.- ASUNTOS GENERALES 

PROFESOR ISSAC HERNANDEZ 
TOMA LA PALABRA EL PROFESOR ISSAC HERNÁNDEZ, PARA EXPONER ANTE EL H. AYUNTAMIENTO 
UN PROBLEMA QUE TIENEN MAESTROS Y PERSONAL DE LA ESCUELA PRIMARIA IGANACIO 
ZARAGOZA DE ESTA COMUNIDAD, COMENTA QUE ACTUALMENTE SE ESTÁN REALIZANDO TRABAJO 
EN LA COMUNIDAD COMO EL DE AMPLIACIÓN DE LA RED DE AGUA POTABLE,  EN DONDE VIERON 
QUE DICHOS TRABAJOS NO LES FAVORECE YA QUE SE VEN AFECTADOS POR QUE AL REALIZARSE 
ESTAS ACTIVIDADES REFERENTE A LA AMPLIACIÓN DE RED DE AGUA Y COMO CONSECUENCIA DE 
ELLO LES LIMITARAN EL SERVICIO, ESTA INFORMACIÓN LA RECIBIERON DE PARTE DEL COMITÉ DE 
AGUA DE ESTE LUGAR. MANIFIESTA QUE LA ESCUELA NECESITA DIARIO EL AGUA PARA 
ABASTECER A  160 NIÑOS DE LA ESCUELA PRIMARIA, COMENTA QUE CUENTA CON UNA COCINA 
COMUNITARIA PARA ALUMNOS DE LA MISMA ESCUELA, DONDE NECESITAN AGUA PURA, LIMPIA DE 
CALIDAD, MANIFIESTA HABER PLATICADO CON EL COMITÉ DE AGUA SOLICITÁNDOLE QUE LES 
SIGUIERAN PERMITIENDO CONECTARSE A LA RED GENERAL, LE PIDEN AL AYUNTAMIENTO Y AL 
COMITÉ DE AGUA CONECTARSE A LA RED GENERAL PARA TENER AGUA A DIARIO POR EL BIEN DE 
SUS HIJOS, DE LA COMUNIDAD Y NO DE FORMA PARTICULAR. 
 
ANTE ESTO TOMA LA PALABRA EL  HUMBERTO VELÁZQUEZ ESCOBEDO COMENTA QUE NO DEBE 
HABER CONEXIONES DE LA TUBERÍA GENERAL, A LO CUAL EL PRESIDENTE MUNICIPAL PREGUNTA 
SI SE LES PUEDE DAR DOS CONEXIONES DE LA RED NORMAL, ASÍ MISMO COMENTA O PREGUNTA 
SI CUENTAN CON CISTERNA O TANQUE PARA QUE DIERA ABASTO Y EL PROFESOR HERNÁNDEZ LE 
CONTESTA QUE NO TIENEN A LO CUAL ES PRESIDENTE COMENTA QUE PLATICARA CON COBRAS 
PÚBLICAS PARA VER LAS POSIBILIDADES DE DOTAR A LA ESCUELA CON UNA CISTERNA  
 
EL REGIDOR RAYMUNDO TOMA LA PALABRA PARA SUGERIR QUE LO VEAN COMO PADRES DE 
FAMILIA QUE ÉL NO VE INCONVENIENTE EN QUE SE CONECTEN DE LA RED GENERAL, QUE EL 
PROBLEMA NO LO VEAN ENTRE MAESTROS Y COMUNIDAD SINO COMO  PADRES DE FAMILIA. 
 
NUEVAMENTE EL PROFESOR HERNÁNDEZ TOMA LA PALABRA PARA MANIFESTAR QUE LES 
QUIEREN COBRAR EL SERVICIO DE AGUA POTABLE, COMENTA QUE EL COMITÉ SE ESTÁ NEGANDO 
Y QUE EL BENEFICIO ES DE TODA LA COMUNIDAD. 
 
TOMA LA PALABRA EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA Y COMENTA QUE LA POSTURA DEL 
COMITÉ NO ES CON EL FIN DE AFECTAR A NADIE QUE A LO MEJOR LO QUE NECESITA ES LA FALTA 
DE COORDINACIÓN ENTRE ESCUELA Y COMITÉ, MANIFIESTA QUE EL AGUA NO SE PAGA QUE LO 
QUE SE PAGA SON LOS GASTOS QUE SE HACEN PARA PODER LLEGAR EL AGUA A LOS 
HABITANTES. 
 
EL REGIDOR JAVIER NAVA COMENTA QUE LO MEJOR SI SERÍA UNA CISTERNA, COMENTA QUE 
SERÍA SUFICIENTE PARA EL GASTO APROXIMADO DE 800 LITROS  QUE SE CONSUME MANIFIESTA 
QUE ÉL ESTÁ DISPUESTO A AYUDARLO CON EFECTIVO PARA LA COMPRA DE LA BOMBA PARA LA 
CISTERNA. 
 
EL SEÑOR MANUEL ESCOBEDO PIDE LA PALABRA PARA COMENTAR QUE ACTUALMENTE ESTÁN 
CONECTADAS UNAS SESENTA TOMAS A LA RED GENERAL Y SIEMPRE TIENE AGUA LO QUE 
PERJUDICA  A LAS ESCUELAS Y DEMÁS HOGARES, COMENTA QUE SÍ ES LA SOLUCIÓN EL TENER 
UNA CISTERNA. 
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NUEVAMENTE EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE LA TOMA DE LA ESCUELA NO ES 
EL PROBLEMA SINO LAS DEMÁS TOMAS CLANDESTINAS, QUE NO VE POR QUÉ NO SE LE PUEDA 
DAR UNA TOMA DE LA RED GENERAL POR QUE LA ESCUELA TIENE MÁS  NECESIDAD 
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE LAS 60 TOMAS QUE SE CONECTEN A LA 
RED GENERAL ES LO QUE ESTÁ OCASIONANDO EL PROBLEMA Y QUE ESTÁN AUTORIZADOS LOS 
DEL COMITÉ PARA RETIRARLAS, MANIFIESTA QUE EL PROBLEMA ES DE TODOS Y NO DEL COMITÉ. 
 
EN ESOS MOMENTOS SE LE CONCEDE LA PALABRA A LA SRA. LILIA LUNA COMENTA QUE NO ES EL 
PROBLEMA EL DE LAS TOMAS CONECTADAS A LA RED GENERAL Y QUE SOLO SE LES ESTÁN 
PIDIENDO UNA TOMA MÁS PARA LA ESCUELA. COMENTA QUE ELLA EN SU CASA AGARRA EL AGUA 
A LA HORA QUE LLEGUE Y EN LAS ESCUELAS NO SIEMPRE HAY PERSONAL PARA QUE AGARRE 
AGUA. 
 
EL REGIDOR PROFESOR FRANCISCO PEDROZA COMENTA QUE AL TEMA YA SE LE DIO VUELTA 
MUCHAS VECES, MANIFIESTA QUE LA TOMA CLANDESTINA NO SOLUCIONA LAS COSAS,  QUE LAS 
CLANDESTINAS SE DEBEN RETIRAR POCO A POCO Y CONECTARLAS A LA RED GENERAL. QUE 
ESTÁ DE ACUERDO CON EL PRESIDENTE PARA DOTAR A LA ESCUELA DE UNA CISTERNA CON 
TINACOS PARA QUE TENGAN AGUA SIEMPRE EL OPINA QUE SE BUSQUE LA SOLUCIÓN A TRAVÉS 
DE LA CISTERNA. 
 
TOMA LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL ALFONSO ESTRADA PARA MANIFESTAR QUE LA 
PRESIDENCIA MUNICIPAL ESTARÍA APORTANDO UNA AYUDA ECONÓMICA PARA LA COMPRA DE 
UNA CISTERNA. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR REYNALDO DURÓN PARA COMENTAR QUE SI SE LE DA UNA TOMA 
CLANDESTINA A ESA ESCUELA LAS DEMÁS ESCUELAS INCLUIDA LA CLÍNICA TAMBIÉN QUERRÁN 
UNA TOMA 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE EL AGUA ES VITAL Y QUE EL COMITÉ YA DEBIÓ 
HABER ANALIZADO CUANTAS TOMAS EXISTEN Y QUE SI SE LE DA UNA TOMA A LA ESCUELA 
DESPUÉS TODAS VAN A QUERER CONECTARSE DE LA RED GENERAL,  MÁS BIEN SE DEBE DE 
CREAR CONCIENCIA, YA QUE UNA TOMA IRREGULAR ES CONTRA LA LEY Y CAER EN ESTO ES 
HACER LA PAUTA QUE TODOS HAGAMOS LO INCORRECTO. 
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE SE DEBEN SENTAR A PLATICAR EL 
COMITÉ Y LA ESCUELA PARA BUSCAR SOLUCIONES. 
Y  CON ESE COMENTARIO SE CIERRA ESTE ASUNTO. 
 
 
EN OTRO ASUNTO LA SRA. SOCORRO BAÑUELOS CISNEROS, COMENTA QUE SU HIJO TIENE  UN 
LOTE SIN DRENAJE,  ADEMÁS QUE ALGUNAS PERSONAS LE COMENTAN QUE NO DEBEN PASAR 
LOS DRENAJES POR PROPIEDADES PRIVADAS  Y QUE POR SU PROPIEDAD PASA UNA RED DE 
DRENAJE, ACLARA QUE ELLA AUTORIZO EN UN PRINCIPIO QUE PASARA LA TUBERÍA SIN EL 
CONSENTIMIENTO DE SU HIJO, SOLICITA QUE PASE LA RED DE DRENAJE Y AGUA POTABLE POR LA 
CALLE Y NO ATRAVESANDO SU PROPIEDAD PARA QUE EL LOTE DE SU HIJO TENGA ESE SERVICIO. 
SIGUE COMENTANDO LA SEÑORA QUE SE ESTÁN REALIZANDO TRABAJOS DE AGUA POTABLE 
FRENTE AL LOTE DE SU HIJO Y QUE QUISIERON PONER LA TUBERÍA  DE DRENAJE EN LA MISMA 
EXCAVACIÓN PERO RETIRARON LA TUBERÍA DE DRENAJE, LA CUAL IBA A SERVIR PARA EL LOTE 
DE SU HIJO. 
 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PIDE LA PALABRA PARA PEDIRLE AL SÍNDICO MUNICIPAL 
DANIEL ESPARZA QUE CITE A LA SEÑORA EN CIERTA FECHA PARA DARLE RESPUESTA A SU 
PROBLEMA. 
 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA QUE PLATICARÁ CON LOS TITULARES DE OBRAS 
PÚBLICAS  Y DESARROLLO ECONÓMICO PARA DARLE UNA SOLUCIÓN. 
 
EL SEÑOR REYNALDO DURÓN COMENTA QUE SE RETIRÓ LA TUBERÍA DE DRENAJE PORQUE IBAN 
EN LA MISMA ZANJA QUE EL AGUA POTABLE,  A LO CUAL EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES  
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COMENTA QUE NO DEBIERON DE HABER QUITADO LA TUBERÍA SIN UNA AUTORIZACIÓN DE OBRAS 
PÚBLICAS  O DESARROLLO ECONÓMICO. 
 
EN OTRO TEMA TOMA LA PALABRA LA SEÑORA ELIA HERNÁNDEZ MIER PARA PREGUNTAR SOBRE 
LA PETICIÓN PARA UN TANQUE DE  OXÍGENO A LO CUAL SE LE CONTESTA QUE ESTÁN 
AUTORIZADOS $2,000.00 PESOS. EN ESTE MISMO TEMA LA REGIDORA MARÍA LUISA MIRANDA MIER 
SE COMPROMETE A INVESTIGAR CON UNA PERSONA QUE PUEDE APOYARLA CON UN TANQUE DE 
OXÍGENO. 
 
POR ÚLTIMO, LA SRA. LILIA LUNA, EN NOMBRE DEL GRUPO DE LA TERCERA EDAD LE SOLICITAN AL 
PRESIDENTE PARA MOBILIARIO PARA EL SALÓN DE LA TERCERA EDAD. 
 
PUNTO 7.- CLAUSURA 

NO EXISTIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA SESIÓN SE DA POR TERMINADA SIENDO LAS 20:04   
HORAS DE SU FECHA. 

 


